
 

来週からは、

新班がスター

トします。自ら

立候補して班

長に選ばれた

6人が良い

班、仲間づくり

をどう進めてい

けるか楽しみ

です。 

 

 

１週間の様子 
交通安全教室実施    
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
４月から自転車事故が学校全体で１９件発生

しています。そのうち９件が１年生です。毎年１

年生の自転車事故が多いということもあり田辺警

察署と連携して交通安全教室（実地訓練）を

実施しています。地域の皆さんからも「危ない」とい

う注意のお声が沢山中学校に入ってきています。

その中の多くは、後方を全く確認せずに追い越しを

する。並列走行が多くを占めます。 

ご家庭でも自転車のマナー等について話をしてい

ただくようよろしくお願いいたします。 

人権学習 
２週に渡って人権学習を実施しました。内容は、

いじめの理解と未然防止についてです。今月は教

育相談月間にもなっています。一人一人の話に耳

を傾け、みんなが安全・安心で、落ち着いた環境

作りを何より大切にして

いきます。 

ご家庭でも何か気になる

ことがありましたら、連絡

を下さい。 

 

厚～い話 

今日はあるバスケットボールコーチが話したバスケットボ

ールの本質の話・・・ 

ある選手が３８分出場し

シュート決定率が１１回

中２本だった時がある。ほ

とんどシュートが入らなかっ

たこと、いいプレーができな

かったこと、この結果に選手

は落ち込んだ。 

コーチはミスして落ち込んでいる選手のところにかけよっ

て聞いたんだ。君は昨日の試合で何本シュートを外し

たんだ？ 

選手は９本ですと答えた。 

君がシュートを打つのにかかる時間はどれくらいだ？ 

選手は少し困惑したあと、１秒ぐらいと答えました。 

出場時間は何分だった？３８分です。つまり君はその

９秒で残りの３７分５１秒も悪いプレーだったと考え

ているのか？ 

たった一つのボールでスポーツしているとバスケットボール

の９５％は自分がボールをもっていない状態でのプ

レーだ、選手の多くは残りの５％にとらわれすぎて 

９５％に集中できていない。シュートが入るか入らない

かの５％に感情を大きく左右されてしまっている。 

シュートが入るか入らないかは浮き沈みがありコントロー

ルが中々できないが、自分がコントロールできるもの

は９５％の中にあるんだ。それらより良くする方に意

識を持っていこう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

スポーツに限らず色々なことに通じる話だと思います。 

コントロールできるものに集中しよう！！ 
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未来は誰にも分からない。その中でどれだ

け自分を信じてやれるか！ 

 

未来を信じてやれるか！ 

 

自分が絶対に成功するんだっていうことを自

分に言い聞かせながら、自分を信じるっていうこ

とですかね。 

そしたら必ず神様はね、それを見ている。神様か

らのビッグサプライズを期待して頑張るだけです

よ！！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

小学校の時からガンバ大阪のジュニアチームに所属し

ていた本田選手。しかし高校に上がる際上のチームに

上がれず、挫折を味わう。高校の時の一番の目標は

日本１ではなく、ガンバ大阪からスカウトが来てそれを

速攻で断ること。（何が人のエネルギーになるか・・） 

本田選手は、自分がなぜ上に上がれなかったかを突き

詰める。足が遅いという課題は陸上部の足の早い選

手から早朝特訓を重ね克服。 

そして高校で世代最強の選手に・・・・ 

本田選手は当然ガンバ入団を・・・・ 

後の活躍はみんなの知っている通りです。 

【NHK プロフェッショナル仕事の流儀】 

 

 

 

年に２回実施されるいじめ・教育相談アンケ

ート。入学してからここまででみんなが安心、

安全で居心地の良い学校生活が送れてい

るかを聞くアンケートです。６月には面談も

予定されています。お互いがお互いのことを

思いあって学行動していけば、学校がより楽

しい場所になっていきます！！ 

非行防止教育実施（田辺警察署） 
非行防止教

室では、ＳＮ

Ｓの話を中心

に警察の方の

経験談を交え

て話をしてもら

いました。ご家

庭でも注意喚

起お願いしま

す。 

 


